La culebra mala



Había una vez, una culebra mala que se arrastraba al río para comer huevos de cocodrilos, un día ella iba paseándose por el monte y se había encontrado con un león y el león le quería comer por que se quería llevar a su cría entonces ella escapó, el león dijo me

las vas a pagar, luego de esto la culebra tubo sus huevos y salía a buscar alimento y un día el león encontró la cueva de la culebra quebró los huevos y se fue, cuando la culebra regresó, sus huevos estaban rotos y se puso a llorar y se mató. El león y el cocodrilo estaban felices porque ya no había nadie quien se coma sus huevos y sus crías vivieron felices por siempre.

Mensaje: Que no debemos hacer mal a otros, porque pueden lastimar a los que más queremos.

Este cuento se relaciona con el derecho a: a la protección de sus vidas.

Autor: Lizbeth Mirely Alva Vásquez Alumna del 5to Grado "C"

I.E N° 16211